

## Katholische Reformgruppen appellieren an Mut der Bischöfe

Katholische Reformgruppen wollen vor Beginn der vierten Tagung des Synodalen Wegs in Frankfurt am Main den Bischöfen Mut machen, für Reformen zu stimmen. Betroffene sexualisierter Gewalt fordern auf der Versammlung mehr Gehör für ihre Anliegen.

...

Auch der Sprecher der Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche", Christian Weisner, sagte, die Bischöfe müssten sich nun endlich positionieren. Je geschlossener sie sich gemeinsam mit den Bischofskonferenzen anderer Länder in Rom für die dringend anstehende Reformen einsetzten, umso weniger werde dies ignoriert werden können, betonte er.

<https://www.evangelisch.de/inhalte/205449/06-09-2022/katholische-reformgruppen-appellieren-mut-der-bischoefe>

Zuletzt geändert am 06.09.2022